السيد / سعد محمد السعد

Mr. Saad Mohammed Al Saad

عين كنانب رئيس مجلس ادارة والعضو المنتدب للمجموعة عام 1973 ومن ثم رئيس مجلس الادارة عام 2004 كما يشغل حاليا عضو في مجلس ادارة الشركة القابضة المصرية الكويتية من عام 1999، وتكمن خبراته العملية في عدة مناصب تولاها كرئيس مجلس الإدارة والعضو المنتدب لشركة المقاولات والخدمات البحرية ورئيس مجلس الإدارة لجمعية المحاسبين والمراجعين الكويتية وعضو في المجلس الأعلى للتخطيط والمتنمية وعضو مجلس إدارة للشركة الكويتية للمباني والتعمير ونائب رئيس مجلس الإدارة لشركة البترول الوطنية الكويتية وعضو مجلس الإدارة لبنك الكويت الوطني وشركة الخليج للكابلات والصناعات الكهربائية وكذلك الشركة الكويتية لتزويد الطائرات بالوقود (كافكو) وشركة اسمنت الكويت وشغل خارج الكويت عضو في مجلس إدارة شركة الدلتا للتأمين في القاهرة والشركة السعودية للطوب الرملي الجيري ومواد البناء في الرياض ويحمل السيد سعد السعد بكالوريوس تجارة من جامعة القاهرة.

Appointed as Group Deputy Chairman and MD in 1973, then elected as Chairman in 2004. Currently Mr. Al Saad is a Board member of the Egypt Kuwait Holding Company since 1999. Mr. Al Saad held several positions and recognitions as follows: Chairman and MD of Contracting & Marine Services Co. Chairman of the Kuwait Accountants and auditor's association Vice Chairman of Kuwait National Petroleum Company Board member of The Supreme Board of Directors for Planning and Development Board member of Kuwait Building & Const. Co Vice Chairman of the Kuwait National Petroleum Company, Board member of National Bank of Kuwait Board member of Gulf Cable and Electrical Industries Co. Board member of Kuwait Aviation Fueling Company - KAFCO Board member of Kuwait Cement Co. Board member of Delta insurance company in Cairo Board member of Saudi sand lime bricks & Build M. Co. in Riyadh, Mr. Al Saad hold a BS of Commerce from Cairo University.